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2016-17 年度  RI 会長：ジョン・ジャーム／ ガバナー：前嶋修身／会長：大野年司／ 幹事：渡辺久記  

クラブ会報委員会  委員長：松岡  保／例会日：木曜日  午後 12:30 開会／会場：ベルヴィアイトピア 

 

第２４９７回 ６月第４例会 ６月２９日（木） 

[最終例会] 

●点鐘 大野年司 会長 

●会長の時間 大野年司 会長 

●幹事報告 渡辺久記 幹事 

●１００％出席表彰 

●バッチ授与 

●次年度会長、幹事挨拶 

●出席奨励・スマイル委員会 

●点鐘 大野年司 会長 

 

 

点   鐘 

会 長 の 時 間 

 

 

皆様一年間、本当に有り難うございました。大変お世話

なりました。 

今年度は、５０周年という年に当たり、皆様には例年とは

違い、金銭的にも時間的にも、大変ご負担をお掛けしてし

まいました。しかし、皆様快くご協力を頂き、「行田ＲＣ５０

年」に相応しい、バランスのとれた記念式典、記念事業、

記念誌ができました。 

また、温故知新の年として、未来つくり特別委員会での

報告書も、内容の充実した素晴らしいものができました。

入会のお若い方、ベテラン問わずに、今後の参考書にな

ると信じております。ぜひ今後に生かして頂きたいと思い

ます。 

他にも、新しく１２名の新会員を迎えることが出来、アイ

バンク協会様からも多くの登録に対し、感謝状を頂きまし

た。さらに、米山、財団にも大変多くの皆様よりご寄付を頂

きました。 

週報も、例会後すぐに発信され、皆様から高い評価を

頂きました。これは松岡会員に大変お骨折りを頂きました。  

一年間の全てに、皆様の英知、心が宿った結果がこのよう

な結果につながりました。本当に有り難うございました。 

終わってみて、本当に、会長職を担当させて頂き、「よか

った」と思っております。有り難うございました。 

「この良かった」が「どのように何が」を説明するのは、口頭、
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文でも中々困難でありまして、やはりやってみることを、お

勧めいたします。体験した人しかわからないことが多くあり

ます。素晴らしいお宝が発見できます。 

最後になりましたが、幹事、役員の皆様、理事の皆様、

湯本ガバナー補佐、境野ガバナー補佐幹事、他地区役

員の皆様、全てのメンバーの方々、そのご家族の皆様、

吉田さん、和田さん、本当にお世話になり有り難うござい

ました。高いところから恐縮ですが、御礼申し上げます。

有り難うございました。 

最後になりましたが、石渡年度は、この先５０年のスター

トの年であります。ＩＴを巧みに使いこなす石渡、小松次年

度には、新しい時代に向けて大いに羽ばたいていただき、

充実したクラブにして頂きたく祈念いたしまして、御礼の挨

拶とさせていただきます。 

一年間本当に有り難うございました。 

幹 事 報 告 

  

大野年度最終例会に多くの会員の皆様、ご家族の皆

様にも参加を頂き誠にありがとうございます。また本日、大

野年度の最後の親睦ゴルフコンペに参加された皆様大変

お疲れ様でした。企画して頂きました新井委員長はじめと

する健康管理・ゴルフ委員会の皆様ありがとうございまし

た。 大野年度最後の幹事報告をさせて頂きます。 

まず一年間、特に５０周年という特別な年度の幹事とい

う役目を務める事が出来ましたのも、会員皆様のご協力の

おかげと、心より感謝申し上げます。大野年度の一年間、

数多くの事業を行って参りましたが、やはり５０周年記念式

典は忘れられない想い出です。何年も前から多くの方が

準備計画に携わり、それが凝縮されたのが４月１５日の帝

国ホテルでの１時間だったと思います。大変貴重な経験を

させていただいたと感じております。 

その５０周年の式典の内容まで入っている記念誌とＤＶ

Ｄを先週皆様にお配りしましたが、まだお持ちになってい

ない方は、本日受付に置いておきますのでお一人一冊お

持ち帰りください。また今年度のみらいづくり委員会の報

告書につきましても、まだ受け取っていないという方は、忘

れずにお持ち帰りください。 

また、福島年度からピアノで例会に花を添えて頂きまし

た、和田(葉山)綾佳さんも本日で卒業となります。毎週和

田さんに会うのを楽しみに例会に来ていたメンバーも多か

ったと思います。来週からお会いできないかと思うと胸が

詰まる思いですが、４年間 我儘なオジサンたちにお付き

合い頂き、本当にありがとうございました。 

そして、こちらは１３年間の長きにわたって、事務局をお

願いしていた吉田久子さんも本日が最後となります。行田

ロータリークラブの生き字引のような吉田さんがいてくれた

からこそ、今年度もここまでやって来られました。今年は体

調を崩されることもあり、本当に辛い日もあったと思います

が、よくぞ今日まで頑張っていただきました。心より御礼申

し上げます。ありがとうございました。 

最後になりますが、次年度幹事という多忙な役職を務

めながら、本日の設営をして頂いた小松委員長をはじめと

する親睦委員会の皆様に感謝申し上げ、大野年度の最

後の幹事報告とさせて頂きます。 

１年間本当にありがとうございました。 
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１００％出席者表彰 

 

 

 

バッチ授与 

 

 

花束贈呈 
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大野会長、渡辺幹事、吉田さん、和田さん大変お疲れ様

でした。 

次年度会長・幹事挨拶 

 

石渡次年度会長・奥様 

 

次年度小松幹事 

 

司会 宮内会員 

出 席 状 況 報 告 

 

齋藤委員長 

T 

A 

正会員数 

85 年規定承認者 

６９名 

１５名 

A 理事会欠席承認者  

P 本日の出席者  

B 各承認者の例会出席者  

MU 本日のメーキャップ者  

本日の出席率 １００％ 

 

ニ コ ニ コ 報 告 

○大野会員  

１年間、皆様に支えて頂き、お蔭様で無事に、その任を果

たす事ができました。皆様に心より感謝致します。 

ありがとうございます。 

○渡辺会員 

１年間、本当にお世話になりました。有難うございました。 

○小山会員 

大野、渡辺年度最終例会おめでとうございます。 

○永島会員 

大野会長、渡辺幹事、ご苦労さまでございました。３７年間

の内で大変たのしく、為になったことが多かったです。 

○小沢 瑛会員 

大野会長、渡辺幹事、１年間ご苦労様、そしてありがとうご

ざいました。 

○山本憲作委員 

大野会長、渡辺幹事、１年間ご苦労様でした。 

○小林会員 

大野会長、渡辺幹事、１年間ご苦労様でした。楽しい１年

間でした。 

○冨田会員 
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大野会長、渡辺幹事さまご苦労様でした。 

○島﨑会員 

大野会長、渡辺幹事、見事な一年、有難うございました。 

石渡、小松年度の大成功も祈ります。 

秩父の木を利用した商品開発が、昨日の朝日新聞に載り

ました。 

○山本正幸会員 

本日のゴルフ、大野会長と回り良いゴルフ見せてもらいま

した。ありがとうございました。 

○小椋会員 

大野会長、渡辺幹事、１年間ご苦労様でした。 

○石渡会員 

大野会長、ご苦労様でした。次年度もよろしくお願いしま

す。 

○武井会員 

大野会長、渡辺幹事様ご苦労様でした。 

○鈴木克枝会員 

大野会長、渡辺幹事、１年間お疲れ様でした。有難うござ

いました。 

○黒田会員 

大野会長、渡辺幹事、１年間お疲れ様でした。 

○大谷会員 

大野さん、渡辺さん、ありがとう。５０周年よかったです。 

○野口会員 

大野会長、渡辺幹事、お疲れ様でした。 

○新井弘美会員 

大野会長、渡辺幹事、１年間お疲れ様でした。 

○齋藤浩二会員 

大野会長、渡辺幹事、１年間お疲れ様でした。 

○小池俊輔会員 

大野会長、１年間、ありがとうございました。石渡次年度、１

年間よろしくお願いいたします。 

○吉岡会員 

大野会長、渡辺幹事、大変お疲れ様でした。 

○和田 由美子、綾佳 

４年間、大変お世話になりました。みなさま、おひとり、お

ひとりに育てて頂き感謝の気持ちでいっぱいです。 

 

本日のニコニコは４0000円でした。 

ありがとうございました。 

 

 

アイバンク感謝状 

 

 

吉田さん、和田さんお疲れ様でした。 


